

<http://www.ammar.org.ar/COVID-19-AMMAR-convoca-rueda-de.html>

COVID-19: AMMAR convoca rueda de prensa por crisis alimentaria y habitacional del colectivo travesti-trans

ammar.nacional

- Noticias - Secretaría General -

Fecha de publicación en línea: Martes 30 de junio de 2020

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

El Sindicato de Trabajadorxs Sexuales de Argentina Ammar convoca a una rueda de prensa el 1 de julio a las 11 hs en la Casa Roja (Santiago del Estero 1399 CABA) para exponer la extrema vulnerabilidad que está viviendo el colectivo travesti-trans en el marco de la emergencia sanitaria.



Las Trabajadoras Sexuales nucleadas en Ammar alertan sobre la crisis alimentaria y habitacional que está sufriendo la población travesti trans en la Ciudad de Buenos Aires y en el país en general en el contexto de emergencia sanitaria por COVID-19. Desde la Organización reclaman por apoyos estatales para el sector ya que existe un riesgo de desalojo constante de los hoteles en los que viven y no cuentan con apoyos para alimentación.

Según un relevamiento de Ammar en el barrio porteño de Constitución, 400 mujeres trans viven en habitaciones de hoteles de familia pagando alquileres exagerados que oscilan entre los 8.000 y 30.000 pesos. La mayoría adeudan dos meses de alquiler, están en riesgo de desalojo y a más de 80 el Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires les rechazó la solicitud de subsidios habitacionales en las últimas semanas.

A esta situación se suma la falta de recursos para garantizar el acceso a alimentos. Desde la Casa Roja, sede de Ammar en constitución, semanalmente atienden a 200 mujeres trans que se acercan al comedor comunitario que abrió la Organización desde los inicios del aislamiento social obligatorio pero este apoyo no es suficiente para atender la situación de precariedad que están viviendo.

"Se trata de compañeras en situación híper vulnerable, deben 2 meses de alquiler en los hoteles donde viven y para acceder a un cheque de emergencia la respuesta es que no están en situación de calle o no tienen boletas de luz a su nombre. Exigimos respuesta inmediata de Maximiliano Corach, subsecretario de Asistencia y Cuidado Inmediato de Ciudad Autónoma de Buenos Aires, ya que nuestras compañerxs corren riesgo inminente de quedar en la calle. Además, para quedarse en casa hay que tener una", dijo Georgina Orellano, Secretaria General de Ammar Nacional

Desde AMMAR se ha liderado una ardua campaña para evitar los desalojos y garantizar que no haya mujeres trans en situación de calle. También se ha creado un red de apoyo con otras organizaciones e instituciones para entregar bolsones de mercadería. Aunque estas medidas son una gran ayuda, el colectivo travesti-trans están en una situación de extrema vulnerabilidad.

Contacto de prensa

Georgina Orellano

Secretaria General Ammar Nacional

Contacto whatsapp: +54 9 3415 85-9022

Contacto telefónico: 11 4424-3903